



Linedance zum Anschauen und Mitmachen

Die Steamboat Linedancer präsentieren am heutigen Freitag auf der Remspark-Bühne in Gmünd ein Showprogramm. Beginn ist um 19 Uhr.

SWP | 28.08.2015



Bereits zur Landesgartenschau 2014 zeigten die Steamboat Linedancer ihr Können mit zahlreichen Auftritten. Dieses Jahr gewähren sie einen Blick hinter die Kulissen. Am heutigen Freitag hat das Publikum die Möglichkeit, bei einem öffentlichen Training dabei zu sein. Natürlich werden die Gäste auch die Chance haben, aktiv mitzuwirken. Das Üben des Showprogramms ist ebenso Bestandteil des Abends wie das Erlernen neuer Tänze. Die Gruppe wird seit der Gründung 2011 von Maria-Luise May trainiert, die auf mehr als 30 Jahre Tanzerfahrung zurückblicken kann. Die über 30 Mitglieder starke Gruppe verbindet vor allem ein harmonisches Miteinander und viel Spaß und Freude beim Tanzen. Linedance wird größtenteils auf traditionelle amerikanische Countrymusik getanzt, aber auch auf Titel der Popcharts.

Info Weitere Informationen über die Gruppe gibt es auf der Internetseite www.steamboat-linedancer.de